

Anfrage
betreffend Regionale Staatsanwaltschaften nach Wohlen

Im Dezember 2009 wurde vom Einwohnerrat Wohlen die Dringlichkeit der Motion 11185 Regionale Staatsanwaltschaft nach Wohlen mit 37 zu 2 Stimmen beschlossen. In der Folge hat der Gemeinderat diese Motion übernommen.

Der Gemeindeammann Walter Dubler erklärte in der Sitzung, dass in der nächsten Woche sofort ein Brief mit diesem Begehren nach Aarau geschickt würde.

Sämtliche Grossräte von Wohlen, ausser der Vertreter der BDP Stefan Haller, haben einen Vorstoss mit demselben Anliegen im Grossrat eingereicht. Dieser Vorstoss ist noch nicht beantwortet.

In der Lokalpresse mussten wir am Wochenende die Vorbereitung zur Absage an dieses Begehren von Regierungsrat Urs Hofmann lesen, obwohl der Regierungsrat noch nicht entschieden hat.

Es stellen sich folgende Fragen:

1. Was und wann hat der Gemeinderat Wohlen, resp. der zuständige Ressortvorsteher Walter Dubler in dieser Sache unternommen?
2. Wurde ein Brief mit dem Begehren der Motion 11185 im Dezember 2009 dem Regierungsrat Aargau gesandt?
3. Was und wann hat der Regierungsrat auf den Brief des Gemeinderates Wohlen geantwortet?
4. Hat der Gemeinderat Wohlen ein geeignetes Gebäude zur Unterbringung der Regionalen Staatsanwaltschaft evaluiert und dem Regierungsrat angeboten?
5. Welche weiteren Aktivitäten hat der Gemeinderat oder Ressortvorsteher Walter Dubler in dieser Sache unternommen?
6. Was gedenkt der Gemeinderat Wohlen jetzt noch zu tun, um eine positive Antwort vom Regierungsrat zu erhalten?

Wohlen, den 31. März 2010



Benno Kohli, Einwohnerrat FDP